

Newsletter

Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España elaborada por el Imserso



Aprobada la Estrategia estatal «Hacia un nuevo modelo de cuidados en la comunidad: un proceso de desinstitucionalización»

El Consejo de ministros ha aprobado la Estrategia estatal «Hacia un nuevo modelo de cuidados en la comunidad: un proceso de desinstitucionalización» 2024-2030 que, liderada por el Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, fomentará los cuidados a domicilio para personas mayores y personas con discapacidad que sean dependientes, así como para las personas sin hogar y menores migrantes. El objetivo es ofrecer una alternativa centrada en las personas, mediante servicios personalizados y de pequeña escala, en entornos comunitarios de proximidad, reforzando la asistencia a domicilio, la teleasistencia o los centros de día. También se pretende mejorar las condiciones laborales y salariales del personal que trabaja en cuidados a domicilio y en residencias. [Leer más Documento de la Estrategia](#)

Día Mundial del Medio Ambiente. Personas mayores comprometidas con la sostenibilidad medioambiental

En el Blog de la Red se pone en valor la conciencia medioambiental de muchas personas mayores y su contribución al cuidado del medio ambiente y la sostenibilidad del Planeta. La OMS destaca que “las personas mayores son agentes de cambio en las actuaciones para combatir el cambio climático y de las transformaciones sociales necesarias para adaptarse, mitigar y construir resiliencia a los diferentes escenarios de la crisis climática”. En sintonía con la participación que promueve la Red, es fundamental escuchar las opiniones, necesidades y propuestas de las personas mayores para desarrollar iniciativas y medidas que aborden el cambio climático y tengan en cuenta a la población de todas las edades. [Leer más](#)

Cartagena, ciudad amigable, promueve la seguridad de las personas mayores en entornos digitales

El Ayuntamiento de Cartagena refuerza su estrategia para garantizar la seguridad de las personas mayores en entornos digitales. Recientemente ha publicado una guía informativa que incluye consejos y recomendaciones dirigidas a las personas mayores del municipio para evitar estafas digitales o delitos relacionados con las tecnologías digitales. Esta guía se ha hecho llegar a asociaciones, centros de mayores y a la población mayor de Cartagena. [Leer más](#)

Guía de buenas prácticas de accesibilidad universal en las Entidades Locales

Guía elaborada por la FEMP, en colaboración con la Fundación ONCE y la Fundación ACS. En consonancia con la apuesta por la calidad en las políticas públicas, las actuaciones relacionadas con la accesibilidad universal han de contemplar como horizonte el desarrollo de buenas prácticas. La Guía de buenas prácticas de accesibilidad universal en las Entidades Locales recoge una muestra de iniciativas en diversos ámbitos y quiere ser una invitación para promover acciones que apuesten por la accesibilidad universal y la inclusión. [Descargar Guía](#)

Gabinetes de accesibilidad del Imserso

Los centros del Imserso, dentro del marco de mejora de la accesibilidad, promoción de la autonomía personal y prevención de la institucionalización, a través de sus Gabinetes de Accesibilidad, ofrecen los siguientes servicios: Asesoramiento en accesibilidad universal, tecnologías y productos de apoyo. Difusión del conocimiento sobre accesibilidad. Préstamo de productos de apoyo que favorezcan la autonomía personal y la accesibilidad en el desarrollo de las actividades diarias. Evaluación individualizada sobre productos de apoyo. Adaptación de productos de apoyo y fabricación de productos de apoyo de bajo coste. Evaluación y propuesta de mejora de la accesibilidad del entorno construido y/o de proximidad. [Solicitud de servicios](#)

Recursos de interés

Protección de los derechos humanos de las personas de edad y la mejor forma de subsanarlas

El Grupo de Trabajo de Composición Abierta sobre el Envejecimiento de Naciones Unidas, reunido en Nueva York el pasado mes de mayo, adoptó por consenso el documento de "Recomendaciones relativas a la determinación de posibles deficiencias en la protección de los derechos humanos de las personas de edad y la mejor forma de subsanarlas". [Leer más Recomendaciones](#)

Eventos de interés

Curso de verano «Trabajar en el ámbito de los cuidados de larga duración: oportunidades y desafíos»

Organizado por el Imserso y la Universidad Complutense de Madrid el 23 de julio en San Lorenzo de El Escorial, el curso aborda la figura de las y los profesionales de los cuidados, que son cruciales en un momento en el que los cuidados de larga duración es uno de los desafíos sociales más importantes en sociedades longevas y envejecidas. [Programa e inscripción](#)

Otros puntos de información



[Página web](#)

[Blog](#)

[Facebook](#)

[X @RedAmigableEdad](#)

Suscripción: ciudadesamigables@imserso.es